

Atacan a tiros a dos policías de civil cuando investigaban un crimen ligado a "Los Monos"



Los agentes de la División Judiciales circulaban por barrio Ludueña de la ciudad de Rosario en un auto sin identificación oficial cuando fueron interceptados por los agresores.

Ludueña se ha convertido en los últimos meses en una de las zonas más calientes de los barrios periféricos en donde las disputas territoriales por el narcomenudeo se dirimen a sangre y fuego. Lo mismo sucede en barriadas como Empalme Graneros o Tablada, que también suelen aparecer con frecuencia en las crónicas policiales por ataques mafiosos y homicidios relacionados al narcotráfico.

A pocas horas del asesinato de Cristian "Larva" Fernández, un reconocido delincuente que estuvo detenido pero que luego desvincularon de la causa por el tiroteo de febrero pasado contra la Comisaría 12° de Solís y Casilda, balearon un auto no identificado de la Policía que realizaba tareas de inteligencia en barrio Ludueña.

El ataque ocurrió cerca de las 21 del jueves, en Tucumán y Liniers. De acuerdo a voceros policiales, agentes de la División Judiciales circulaban en un Chevrolet Corsa sin identificación oficial para realizar tareas relacionadas al crimen del “Larva” Fernández, asesinado horas antes mientras arreglaba una camioneta en Gorriti y Campbell.

Los disparos impactaron contra el parabrisas, el techo y la ventanilla del conductor del Chevrolet Corsa. Según información preliminar, los agentes policiales repelieron el ataque pero no se produjeron heridos. Los atacantes se dieron a la fuga y permanecen prófugos.

Efectivos de la Agencia de Investigación Criminal preservaron la escena del hecho, recogieron las vainas servidas y tomaron testimonios a fin de dar con los delincuentes que atentaron contra los policías de la División Judiciales.

Fuente: Telefe Noticias